

Respalda presidente venezolano el combate contra la guerra económica en su país



Caracas, 20 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó a perpetuar la Operación Manos de papel para enfrentar la corrupción y los delitos contra el cono monetario que forman parte de la guerra económica en el país sudamericano.

Efectivos de seguridad capturaron más de 125 personas involucradas en el contrabando de extracción del bolívar (moneda venezolana) y con la imposición ilegal de tasas de cambio exageradas respecto al dólar y al euro, señaló el mandatario desde el Aeropuerto Internacional de Maiquetía “ Simón Bolívar”, en el estado de Vargas, en rueda de prensa para anunciar su visita oficial a Cuba.

Ordenó al ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, la publicación de las fotos de otros 75 implicados al parecer prófugos de la justicia.

También destacó el éxito de la operación para la protección de los derechos económicos de los venezolanos y advirtió que las autoridades no tolerarán esos delitos en el país y que la justicia se aplicará duramente.

Con anterioridad, anunció el inicio de una visita oficial a Cuba, en la que prevé un encuentro con el nuevo presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel.

Adelantó que en el encuentro con Díaz-Canel propondrá iniciativas en pos del futuro, así como de la hermandad y la unión entre las dos naciones.

“Para solidificar la alianza humana, económica, energética e histórica entre Cuba y Venezuela”, indicó.

Agregó que dará un abrazo al ex gobernante Raúl Castro de afecto y de reconocimiento por su gestión al frente del país caribeño y por el destacado papel de la mayor de las Antillas por la integración latinoamericana a través de proyectos como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) y Petrocaribe.

En rueda de prensa ofrecida este viernes en el aeropuerto internacional Simón Bolívar, en el estado de Vargas, Maduro anunció el inicio de una visita a la isla, durante la cual abordará temas de interés mutuo con el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel.

El mandatario indicó que la prioridad de los nexos entre ambas naciones en los próximos años radicará en el desarrollo económico, científico y tecnológico compartido, de beneficio mutuo, para resolver los problemas materiales de los pueblos cubano y venezolano.

Antes de partir hacia la nación caribeña, el jefe de Estado aseveró que la experiencia acumulada de Cuba en casi seis décadas de proceso revolucionario, conjuntamente con las potencialidades de Venezuela, constituyen elementos que facilitarán las transformaciones económicas.

Significó asimismo la importancia de fortalecer el proceso de integración a través de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), con el fin de avanzar hacia una revolución económica para la prosperidad y bienestar de ambos pueblos.

El presidente de Venezuela recordó los logros sociales alcanzados en esta nación sudamericana con el apoyo de profesionales cubanos de diversas ramas como la salud, el deporte y la cultura.

En tal sentido, precisó que en territorio venezolano laboran un total de 30 mil colaboradores de la isla, 20 mil de los cuales se desempeñan en el área asistencial a través de la misión Barrio Adentro.

Maduro agregó que dará un abrazo al exgobernante Raúl Castro, de afecto y de reconocimiento por su gestión al frente del país caribeño y por el destacado papel de la mayor de las Antillas por la integración latinoamericana a través de proyectos como la ALBA-TCP y Petrocaribe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160446-respalda-presidente-venezolano-el-combate-contra-la-guerra-economica-en-su-pais>



Radio Habana Cuba